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牛車での木材運搬 

匿名希望（当時、加東郡在住） 

 

私は 87 才です。昭和 17 年前後かと思いますが、河合村（加東郡）の地主が山村を飛行場地内に

持っていたので、本家のおじが牛車を引いて行き、そこで木を切り、その木を河合まで持って帰

っていました。切った木の上に乗って何回か行き来したことを覚えています。 

 


